

## 学習活動の幅が少し広がってきました…

### ★スポーツフェスタの本格的な練習を始めています…

学年ごとの元気な姿がたくさん見ることができるようになってきました。運動場での表現（ダンス等）の練習にも力が入ってきます。スポーツフェスタの練習を本格的に始めると運動場に活気が戻ってきます。しかしマスクの着脱や集合での密の回避、またおしゃべりの禁止など集団として活動するための感染症対策は徹底しなければなりません。子ども達も教師側も気を抜かないようにがんばっています。無事に開催できる事を願っています。



間隔とって元気に…



### ★田んぼの「かかし」が映えます！

5年生が育てている稲を見守るように並んでいる「かかし」が秋を感じさせます。昔ながらの「かかし」は子ども達の発想と使い古しのCDや材料の工夫によってかなり現代風に…

芸術的な姿を見せている「かかし」は、野鳥対策としての役目よりむしろ地域の人々の目を和ませてくれるアートとして存在しているようです。

### ★横浜市ってどんなところかな…

4年生は「地域の特徴など学んだことを他県の子供達に伝えていく」といったテーマのもと神奈川県横浜市立坂本小学校とリモート交流を行っています。最初はお互いの自己紹介から初めて、最終的にはお互いに「県内の特徴」を発表し合うという3回の交流です。

ICT機器の活用やプレゼンテーション力もぐっと身につくことでしょう。リアルタイムで他県とつながる学習は本当に素敵ですね！



「こちらは三輪小学校です！」

### お知らせ 濱田先生ようこそ！

- ・10月1日より事務室に新しく福岡県立早良高校より濱田和雄が勤務することになりました。よろしくお願いします。

### 大漁旗のもとで！

4年生の各学級で基本のデザインを選びながら本格的な大漁旗が作成されました。これは4年生の表現「ソーラン節」で使うものです。

この大漁旗は、昔は帰港する時に大漁であったことを知らせる意味がありました。現在では縁起ものとしての意味合いも多いそうです。学級のみんなが力を合わせて何かをやりとげる…そんな意味合いをもったシンボルとしてこれからも学級に掲げられるかもしれませんね。

スポーツフェスタ当日はこの旗のもとで力強い演技をしていくことでしょう。

